

Las huellas, al compararse, permiten

identificar a una persona.

los dedos quedan en superficies que no son

Si los técnicos en criminalística encuentran las huellas, meten la evidencia en una caja de vidrio en la que se colocan varios polvos y reactivos además de una sustancia conocida como cianoacrilato (que es un supercemento), la caja tiene un bombillo que hace que to do se caliente y los residuos de nuestras sales minerales, grasas y proteínas permiten que se vean las

"Los seres humanos somos diferentes en los pliegues de los codos, en las irregularidades de la lengua y en las huellas dactilares que permiten identificarnos", expli-

En el caso en que las autoridades tengan al sospechoso, comparan la huella encontrada con la huella que le toman y debe tener 11 características (rayitas y figuritas en las yemas) que deben ser iguales para

Pero si el sospechoso no está identificado, se comparan con las que están en el Archivo Criminal (donde tienen las huellas de todas las personas que han sido detenidas) y en tres minutos si está, un sistema llamado AFIS permitirá encontrarlo.

"Si no hay ninguna pista como en el caso de esta joven se toman huellas de familiares, allegados y posibles sospechosos, en algún momento alguien va a coincidir". destacó.

Las huellas se empezaron a tomar en el Archivo Criminal desde 1955.